
 

 
 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO IV 

 

 

 

SESSIONE  D'URGENZA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2015/00053            DEL  05/11/2015 

 

OGGETTO :    PROGRAMMA SPORTIVO 2015. APPROVAZIONE LINEE DI 

INDIRIZZO. 

 

L’anno duemilaquindici il giorno 5 del mese di novembre, alle ore 16:30 ,con continuazione nei 

locali del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 ACQUAVIVA AVV. NICOLA  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 ANDRIULO Sig. Alberto SI  7 MENOLASCINA Sig. Vito Antonio SI 
2 BALZANO Sig. Giuseppe SI  8 PALOSCIA Sig. Michele NO 
3 BRANCALE Sig. Giovanni SI  9 QUARANTA Sig. Michelangelo SI 
4 CECINATO Sig. Giuseppe SI  10 QUARANTA Sig. Nicola SI 
5 DE GIULIO  Michele NO  11 SALIANO Sig. Vito SI 
6 FUMAI Sig. Giuseppe NO  12 SCHIRONE Sig. Claudio SI 

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Giuseppe Laquale . 

 

Totale presenti: n. 9  su n. 12 consiglieri assegnati  

Assenti :  Michele De Giulio Giuseppe Fumai Michele Paloscia  

Il Presidente, riscontrata la presenza del numero legale richiesto dalle vigenti disposizioni, dichiara 

aperta la seduta. 



 

Il Presidente del IV Municipio, avv. Nicola Acquaviva, invita il presidente della 

I^ Commissione Permanente a relazionare sull’argomento oggetto della 

presente deliberazione; 

 
 

In data 06/10/2015, con prot. 236573, l’Assessorato alle Culture, Turismo ed Attuazione 

del Programma, ha fatto pervenire nota con cui si comunicava che nel Bilancio 2015 erano 

stati previsti in favore dei Municipi stanziamenti aggiuntivi per complessivi € 50.000,00, 

per sostenere le manifestazioni e le attività culturali, nonché altri € 25.000,00 destinati alle 

attività sportive. 

In base agli accordi intervenuti tra l’Assessorato ed i Presidenti dei Municipi le suddette 

somme sono state suddivise in base alla popolazione residente dei Municipi e, pertanto, al 

IV Municipio competono € 8.000,00 per le attività culturali, assegnate  sul Cap. 3948, ed  € 

4.000,00, sul cap.13247, per le attività sportive. 

Per quanto attiene le iniziative sportive, anche ad esse, come per attività culturali, la 

commissione ha dedicato più sedute, addivenendo in data 29/10, verbale n. 292, a proporre 

quanto segue per l’utilizzo della somma di € 4.000,00 assegnate al nostro Municipio: 

1) Realizzazione di torneo di calcio e pallavolo, da svolgersi in strutture pubbliche o 

private del IV Municipio, per la somma di € 1.500,00; 

2) Realizzazione di gara podistica, da svolgere in un unico evento sul territorio del IV 

Municipio, prevedendo la possibilità di partecipazione di atleti non tesserati (uomini, 

donne e bambini suddivisi in categorie) ed atleti agonisti (donne e uomini siddivisi in 

categorie), per la somma di € 2.500,00 

 

Tanto si rassegna al Consiglio per le definitive determinazioni in merito. 

 

 

IL  CONSIGLIO  del  MUNICIPIO 

 

VISTO  l’argomento al suo esame; 

UDITA la relazione del Presidente della I^  Commissione Permanente e letto il verbale n. 292 

del 29/10/2015; 

SENTITI  i diversi interventi; 

VISTA  la proposta finale formulata dal Presidente; 

VISTO il vigente  Regolamento sul Decentramento Amministrativo; 

 

 

 

D E L I B E R A 

 

1) APPROVARE, le linee guida per l’utilizzo della somma di € 4.000,00 assegnata sul Cap. 

13247 del Bilancio 2015, per le iniziative sportive del  IV Municipio, nei termini indicati in 

narrativa e che qui si intendono integralmente richiamati; 

 



 

2) DARE ATTO che, trattandosi di attività gestionale, ai sensi e per effetto delle vigenti 

disposizioni legislative, la competenza alla attuazione delle linee guida di cui al punto 1) 

attiene al Direttore del IV Municipio, cui si da mandato per i successivi adempimenti; 

 



 

  

 

- Con n. 9 voti favorevoli,  su n. 9 presenti e votanti; 

 

 



 

 

 

 

 

Di seguito il Presidente, stante l’urgenza, propone l’immediata eseguibilità del presente 

provvedimento; 

 

Pertanto,  

 

IL CONSIGLIO  MUNICIPALE 

 

 

ADERENDO alla suddetta proposta, con  n. 9 consiglieri favorevoli,  su n. 9  presenti e votanti;   

 

 

 

DELIBERA 

 

Rendere immediatamente eseguibile la presente deliberazione, ai sensi dell’art. 134, comma 4, del 

T.U.E.L. 18 Agosto 2000 n.267. 

 

  

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 

 

 

 

 



Quarto punto all'ordine del giorno: “programma sportivo 2015, approvazione linee di 

indirizzo”. La parola al presidente della prima commissione consigliere Menolascina, 

prego. 

 

Consigliere Menolascina 

“In data 6 ottobre 2015, con protocollo 236573, l’assessorato alle culture, turismo  ed 

attuazione del programma ha fatto pervenire nota con cui si comunicava che nel bilancio 

2015 erano stati previsti in favore dei municipi stanziamenti aggiuntivi per complessivi 

euro 50 mila”. 

Vogliamo darlo per letto? Va bene. 

 

Presidente 

Allora diamo per letto il testo della delibera, quindi a questo punto si apre la discussione in 

merito alla delibera. Prego consigliere Cecinato. 

 

Consigliere Cecinato 

Presidente e consiglieri, questa domanda è assolutamente fatta al presidente della 

commissione perché non vedo come si può fare, perché diciamo un po’ di esperienza in 

questo campo ce l’ho, come si può fare un torneo di calcio o di pallavolo  se non lo diamo 

a qualche struttura o qualche associazione, perché qui vanno in giro determinate 

problematiche sull’assicurazione dei componenti che devono fare questo torneo, ci sono 

altre problematiche come quella dei certificati medici, che oggi è importante, se non c’è un 

certificato medico un bambino, un ragazzo, perché adesso ci vuole insieme ad un 

certificato dove attesti che il bambino è di sana e robusta costituzione, ci vuole anche 

l’elettrocardiogramma, per cui sono delle cose che bisogna stare attenti, perché noi che lo 

stiamo… 

(intervento fuori microfono non udibile) 

Anche non agonistico, adesso ci vuole l’elettrocardiogramma, ci vuole, a me hanno 

chiesto l’elettrocardiogramma per i bambini che vengono a fare sport nella parrocchia di 

Santa Rita, 2006/2009 anni di nascita, hanno chiesto, cioè la responsabile, il pediatra 

responsabile chiede ai genitori di andare a fare un esame di elettrocardiogramma.  

Per cui, presidente, prima di decidere di fare una cosa del genere, le mie preoccupazioni 

che devo votare a favore sono queste. Se lei queste preoccupazioni me le assolve, non ci 

sono problemi in merito. 

 

Presidente 

La parola al consigliere Menolascina. 

 

Consigliere Menolascina 

Io personalmente non avevo considerato queste determinate cose, ma presumo che 

l’eventuale aggiudicatario del bando, cioè più che altro presumo che nel bando siano 

specificate determinate cose tipo richieste assicurative, visite mediche, chiedo anche 

l’aiuto del direttore in merito a questa cosa qua, se può intervenire direttore. 

 

Direttore 



Volevo dire normalmente sì, nel senso che finora nei bandi abbiamo sempre messo 

un’assicurazione per i frequentanti i corsi, in particolare poi quando sono sportivi 

ovviamente presentano un minimo margine di rischio, una caduta, quindi sì. 

 

Presidente 

A questo punto se il consigliere Cecinato si ritiene soddisfatto, non ci sono più altri 

interventi, possiamo mettere ai voti la delibera così come letta. Prego consigliere Cecinato. 

 

Consigliere Cecinato 

Presidente e consiglieri, dopo la spiegazione che mi ha dato il direttore sono soddisfatto, 

per cui il mio voto sarà favorevole. 

 

Presidente 

Vogliamo procedere alla votazione? Chi è favorevole? All'unanimità. 

Immediata esecutività? All'unanimità. 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

Nicola Acquaviva 

 IL DIRIGENTE 

Giuseppe Laquale 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

16/11/2015 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 16/11/2015 

 Il Segretario verbalizzante 

Giuseppe Laquale 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 16/11/2015 al 30/11/2015. 

 

          L'incaricato 

 

Bari,  

  

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 10/2002, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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